

Chile merece sonreír

● Comienza un nuevo año y nos faltan muchas sonrisas. Según el último reporte del Minsal, en Chile hay más de 500 mil personas en lista de espera odontológica.

Este es el símbolo de la postergación de la salud bucal por décadas. El 2025 será un año electoral en el que el país definirá sus prioridades para los siguientes años de gobierno.

Esperamos que toda la sociedad y los sectores públicos y privados se movilicen hacia un país donde todas y todos podamos sonreír como merece-

MOS.

*Dra. Ignacia Amenábar Auad,
directora Social de Fundación Sonri-
sas*